



Wehr feiert Kaiserfest

Vom Klompenball bis zur fröhlichen 80-Cent-Party.

Selfkant-Wehr Die Warteschleife für das Kaiserpaar Marc Schürmann und Bonnie Hulken von der St.- Severinus-Schützenbruderschaft Wehr hat ein Ende: Vom 2. bis 5. September findet in Wehr das Kaiserfest statt, das wegen der Pandemie von 2020 geschoben wurde.

Großer Festumzug

Die traditionelle Jahreskirmes in Wehr startet mit der 80-Cent-Party am Freitag, 2. September, ab 20 Uhr im Festzelt. Die Kultparty bietet zudem die „Centjes-Bar“, diese öffnet um 22 Uhr. Am Samstag, 3. September, steht der erste Festakt mit dem Kaiserball auf dem Programm. Es spielt die Unterhaltungsband Alive.

Am Sonntag, 4. September, findet ab 14.30 Uhr der große Festumzug durch Wehr statt.

Der Kirmesmontag, 5. September, steht ganz im Zeichen der Brauchtumspflege. Nach der Schützenmesse um 10 Uhr und einem gemeinsamen Frühstück folgt um 14 Uhr der Klompnaufzug. Anschließend steigt der Klompenball. (agsb)